



藤井さんが制作した  
アルコール消毒を題材とした作品



防火ポスターで表彰を受けた  
煙山小の藤井未紗さん

身の回りに起きた出来事など、  
楽しい情報をお寄せください。  
●役場企画財政課 (☎611-2724)

※広報紙に掲載した写真を提供し  
ています。希望する方は企画財政  
課へ問い合わせください。

藤井さんは、感染症対策に欠かせない消毒用アルコールが引火しやすいことに着目。「消毒後の手で付けたライターから燃え広がる様子が分かるように描いた。この絵を見た人が注意してくれたら」と話しました。ポスターは県内の学校や事業者などに配布・展示され、防火意識の高揚に役立てられます。

盛岡地区広域消防組合主催の防火ポスターの募集に係る優秀賞受賞者の表彰式は11月9日、盛岡市盛岡駅西通の同組合で行われました。本町から、藤井未紗さん(煙山小4年)が優秀賞3賞のうちの盛岡地区危険物安全協会会長賞を受賞しました。

### コロナ禍の防火題材に 藤井さんのポスターが優秀賞



優秀賞の他に、佳作に選ばれた町内児童の作品14点も表彰式会場で紹介されました。※防火ポスターには盛岡広域の各小中学校から583点の応募がありました。



グラウンドゴルフを楽しむ  
らら運動教室の参加者ら

参加した佐藤桂子さん(南矢幅2区)は「2年ほど健康チャレンジに取り組んでいる。みんなで運動できる機会がありうれしい」と話していました。

「らら運動教室」を10月29日、町民総合体育館で実施。約30人がグラウンドゴルフを楽しみました。

### らら運動教室 グラウンドゴルフを体験



協定書を交わした  
清水校長と高橋町長 (左から)

町は10月12日、町内にある県立産業技術短期大学校(清水健司校長)と包括連携協定を締結しました。活力ある地域社会の発展を目指し、「第7次矢巾町総合計画」に掲げるまちづくりの方針の実現に向け、新しい課題への対応など、まちづくりや人づくりの幅広い分野での連携強化を図ります。

### 産技短と包括協定 地域社会の発展へ連携



学校周辺でゴミ拾いを行う  
盛岡となん支援学校「いずみ会」の児童生徒ら



田園室内合奏団の指揮者・寺崎巖さん(中央)  
と演奏を楽しむ生徒ら

**活動通じ町へ関心深め  
盛岡となん支援学校**

平成30年1月に町内の新校舎の供用を開始し、今年で4年目を迎えた県立盛岡となん支援学校は、授業や奉仕活動などを通して町への学びを深めています。

同校中学部は授業の一環で今年度、本町の「音楽のまち」宣言について、音楽活動に取り組む団体取材。田園室内合奏団や不来方高音楽部へインタビューした他、一緒に歌うなどして交流を深めました。

附田昊さん(中学部1年)は「学習を通して町の魅力を知ることができた」と話しました。

また、10月12日には同校の寄宿舎を利用する児童生徒からなる「いずみ会」(桐明響生会長)の提案で、学校周辺のごみ拾いを初めて実施。地域貢献への思いを込めて約30分かけ、たばこの吸い殻や紙くずなどを集めました。

桐明会長(高等部2年)は「ごみはないように見えても、よく見ると落ちていた。初めて取り組みとなったが、今後もこの活動を続けたい」と話しました。



不法投棄された物を  
拾い集める参加者ら

**不法投棄防止へ  
南昌山でクリーン活動**

盛岡森林管理署など関係機関は11月11日、南昌山に不法投棄されたごみを回収する活動を行いました。

可燃ごみや空き缶、ペットボトルなどのごみ880キの他、タイヤ30本や冷蔵庫なども回収。

豊かな森林、自然を守るため、ごみは適切な方法で処分しましょう。

**町交通指導隊に新隊員  
阿部さんに委嘱状**

町交通指導隊の新隊員に10月29日、阿部丘さん(室岡)が就任しました。同日、高橋町長から阿部さんへ委嘱状を交付。任期は来年3月31日まで、更新後は2年間の任期となります。

阿部さんは今後、他の隊員と町内の交通安全に関する各種任務に当たります。

※隊員は随時募集中。問い合わせは役場総務課防災安全室(☎611-2708)